Cuba: Fijan en el Parlamento prioridades para la economía



La Habana, 11 abr (RHC) En la Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba que sesiona este 11 de abril, en el Palacio de Convenciones de La Habana, fueron fijadas como prioridades para 2019 la producción nacional para sustituir importaciones, el impulso a las exportaciones y los encadenamientos productivos.

El ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil, expuso esas directivas en una sesión en la que participó el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel.

Gil insistió en que el escenario de recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos y su impacto económico ratifica la importancia de apostar por el desarrollo nacional.

"El plan del año asignará recursos de manera priorizada a la producción con enfoque centrado en sectores como el alimentario, el transporte, los medicamentos y la informatización de la sociedad", dijo el titular.

Añadió que se impone buscar y encontrar soluciones nacionales, apostando en esa dirección a los proyectos de desarrollo local, y señaló la urgencia de perfeccionar la empresa estatal socialista.

Por su parte, Díaz-Canel reiteró su llamado a la eficiencia económica, y advirtió sobre el impacto en Cuba de la agresividad de Estados Unidos, que obliga a potenciar la creatividad para buscar soluciones.

(Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188200-cuba-fijan-en-el-parlamento-prioridades-para-la-economia}{la-economia}$



Radio Habana Cuba